

歩いて京都へ

石井友行

大泉

＜発行＞
練馬区立大泉小学校

〈所在地〉
練馬区東大泉 4-25-1

TEL 03-3924-0144
FAX 03-5387-2092



9月の行事予定

『登校時間を守りましょう』 『9月の生活目標』

長い夏休みが終わり、子供たちの元気な声が学校に戻つてきました。八月に入つてからは暑い日が続いていましたが、暑さに負けずに過ごすことができたでし

秋は運動会や学芸会と大きな行事が続きます。行事を通してたくさんのことを吸収し、自分の力を高めていく貴重な機会になると思います。子供たちが様々な経験から学び、落ち着いた学校生活を送るために、生活のリズムを整えることが大切です。本校の登校時刻は
○月・水 八時二十分
○火・木・金 八時二十五分
となっています。学習の準備をしつかり
(朝会・集会のため)

（朝会・集会のため）

○火・木・金 八時二十五分

となっています。学習の準備をしつかりと行い、心に余裕をもつて一日をスタートさせたいものです。

登校時刻を守ることは安全を守ることにもつながります。近隣の学校で心配な事件がありました。たくさんの方に見守られる中で、安心して学校に来ることができるよう、時間を意識して登校してください。

来週から運動会練習が始まります。たくさん体を動かして汗を流すことも多いですので、汗ふきタオルの準備も忘れずにお願いします。

(佐々木
淑恵)

五組担任の阿部由美教諭が八月八日に結婚をし、蝶（けら）由美になりました。今後共、よろしくお願ひします。

5日	(木)	身体測定	避難訓練
6日	(金)	水泳指導終了	連合水泳記録会予備日
9日	(月)	身体測定(25)	特別時程(3時間授業)
10日	(火)	保護者会(125)	運動会時間割始
12日	(木)	委員会活動	保護者会(56)
14日	(土)	道徳授業	遠足(5)
16日	(月)	地区公開講座	身体測定(1)
17日	(火)	敬老の日	安全指導・安全点検
18日	(水)	運動会係	運動会打ち合わせ
19日	(木)	4年生以下5時間授業	クラブ活動
20日	(金)	運動会総合練習①	教育実習生始
21日	(木)	運動会総合練習②	秋分の日
22日	(金)	運動会総合練習③	運動会準備
23日	(木)	運動会準備(6校時)	運動会準備
24日	(金)	運動会準備	運動会準備
25日	(木)	運動会準備	運動会準備
26日	(金)	運動会準備	運動会準備
27日	(木)	運動会準備	運動会準備
28日	(金)	運動会準備	運動会準備
29日	(木)	運動会準備	運動会準備
30日	(金)	運動会準備	運動会準備

五組担任の阿部由美教諭が八月八日に結婚をし、螻（けら）由美になりま
した。
今後共、よろしくお願ひします。

道徳授業地区公開講座について

道徳の時間は、「ねらいに照らして、子供一人一人が自分の生き方の中の課題について深く感じたり、考えたりする時間」とと言われています。道徳の時間は、学校教育における心の教育の要の時間などつています。その授業の質を高めることが、子供たちの心を育てるために大切なと考えられています。

そもそも一つ、子供たちの心を育てるために大切なことがあります。それは、子供たちに豊かな体験を積ませることです。その体験は、人、自然、社会との豊かなかかわりの中にあります。そして、体験の場は、家庭、地域、学校です。

道徳の授業の中でその体験を振り返らせ、自分のよさや課題に気付かせることで、心を育てていきます。学校における道徳授業を公開し、家庭、地域、学校と共に子供たちの心の教育を考えていいくことが大切なのは、そのためです。

命尊重」「思いやり・親切」「家庭愛」などをテーマにした道徳の授業の公開を行います。そして、四校時には体育館で「講演会」を行います。今回は、元フジテレビアナウンサーの小林大輔先生をお招きして「読み聞かせを通して豊かな心を育む」というテーマで講演をしていただきます。また、三校時には、体育館で小林大輔先生による読み聞かせの授業を行います。多数の保護者の方に参観していただきたいと思います。

(高澤 希予身)

運動会

今年の運動会は、二十八日(土)に行われます。運動会は、体育の学習の大きな発表の場となります。友達と力を合わせたり、全力で競技や演技に取り組んだりすることで、大きな達成感を味わうことができます。その行事です。

これから運動会の準備・練習が本格的に始まります。今年は、十三日(金)に、ミズノから専門の先生をお呼びして、走り方教室も行います。日頃から、ご協力ありがとうございます。運営当日は、短距離走での走り方にも、ご注目ください。

団体競技や団体演技では、友達と力を合わせることが大切になります。運動の得意な子・苦手な子、表現するところが好きな子・恥ずかしい子、一人一人がそれぞれの気持ちで取り組むことでしょう。団体で行うよさは、学び合えることがあります。友達の動きを真似る・教える・励ます・共に失敗したり悩んだりする・できた喜びを共感する。どれも、大切な学びです。運動を通して、心も育つ

(螢 由美)

特別支援教育について

本校には五組、いづみ学級、ことばの教室の3つの特別支援学級があります。それぞれの学級に通う子供たちの課題は様々ですが、どの学級でも一人一人の子供の状態や特性に応じた教育活動に取り組むことを大切に考えています。五組は自立した生活が営めるようになりますために、基本的な生活習慣の確立や健康な身体と強い心をもつ子供を育てるこ

と。いづみ学級は感情表現や意思の伝達、コミュニケーション能力の向上を図ること。

ことばの教室はコミュニケーション能力に必要な正しい発音、リズム、話速、基

本的な言語力を育てること、などを学級

の目標としています。

校内に3つの特別支援学級があること

の利点を活用して、教職員全体の研修に

取り組んでいます。

(田中 亨)

学校環境整備の努力が、児童の学習・

生活面で一層の成果となつて現れるこ

とを期待しています。

(安武 久実)

地域づくりに役立つかを実証していま

す。学校という場も例外ではありません。

本校ではこの夏季休業中に南校舎教室

ガラスがだんだん増え、やがて治安の悪

化など街全体の荒廃につながっていく

と述べ、生活環境に目を配ることが、い

かに住民のモラルを向上させ、よりよ

い環境づくりに役立つかを実証していま

す。学校という場も例外ではありません。

本校ではこの夏季休業中に南校舎教室

ガラスがだんだん増え、やがて治安の悪

化など街全体の荒廃につながっていく

と述べ、生活環境に目を配ることが、い

かに住民のモラルを向上させ、よりよ